



## « George Sand à Branly » : revue de presse de la rencontre avec l'écrivain Jean-Philippe Blondel

publié le 16/03/2016



Pour la deuxième année consécutive, le collège participe à un projet de liaison autour de la lecture impliquant une classe de troisième et une classe de seconde du lycée Branly. Il s'agit, pour ces élèves, de se plonger dans l'univers de cinq romans de littérature jeunesse dans l'objectif d'échanger à propos de leurs lectures et de faire connaissance.

Dernièrement, la rencontre des élèves avec un des auteurs des livres de la sélection a constitué un temps fort de ce projet. C'est Jean-Philippe Blondel, écrivain à la double casquette puisqu'il est par ailleurs professeur d'anglais en lycée, qui est venu se prêter à l'exercice de questions-réponses au sujet de son roman : *Double jeu*.

Pour connaître les questions posées par les élèves et les réponses de l'auteur, suivez les liens ci-dessous :

L'article posté dans *Le torchon*, le journal en ligne de la classe média du collège :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/col...>

L'article publié sur le site du lycée :

<http://www.lyceebranly.fr/spip.php?...>

L'article de la Nouvelle République :

<http://www.lanouvellerepublique.fr/...>

Et à suivre :

Une visite d'accueil organisée prochainement par les lycéens à l'intention de nos élèves de troisième viendra conclure ce projet.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.